



Renovación Permiso C1

El Departamento quería cargarse más derechos firmados pues no estaba abonando los gastos de renovación del permiso de conducir C1

El Decreto de Indemnizaciones, aunque pobre de solemnidad, está para cumplirlo y en el mismo se recoge el abono de los gastos de esta renovación.

El Departamento da una nueva muestra de despotismo y de falta de vergüenza. Llevaban varios meses con solicitudes de abono de gastos por renovación del permiso C1 paralizadas y no daban ninguna explicación al respecto. Todo indica que estaban estudiando no realizar este abono al dejar de existir el permiso BTP y les hemos “ayudado” a decidir .

Tras las gestiones realizadas por esta Organización se ven obligados a tramitar las solicitudes y abonarán los gastos en breve.

Getxo, 5 de mayo de 2016

Si.P.E. tu mejor defensa, tu única opción